

Cronica de Daniel López Pérez - Carrera Venta del Pobre (Níjar - Almería)

El domingo 8 de junio de 2014 se disputó la carrera Venta del Pobre organizada pro el equipo Paunic Team con fines solidarios. Me desplacé para disputar la prueba de 10 km (aunque en principio estaba anunciada para una distancia de 12.600 m, pero por problemas organizativos se redujo en el último momento a 10.000). Había una prueba paralela de senderismo.

La salida de la misma se dio a las 10:00 h. Los primeros 3 kms fueron muy duros alcanzando la mayor dificultad del km 2 al 3, después empezaba la bajada pero con toboganes que no te dejaban coger bien el ritmo.

Registré un tiempo de 44:15, quedando 12º de la general y 5º de mi categoría. A la llegada entrega de bolsa del corredor compuesta por Una camiseta, un plátano y tomates cherry. Al finalizar la prueba tuvimos cerveza y sandía a granel. Muy buena organización y bonita carrera que recomiendo para próximos años.